

NUPLUS®

Melampaui bayam dan kangkung dengan bubuk sumber energi kami yang sangat terkonsentrat. NuPlus® mengisi kesenjangan nutrisi Anda dengan mikronutrien, vitamin, prebiotik, asam amino, omega-3, bioflavonoid, dan antioksidan yang penting. Dengan rasa lezat alami tanpa tambahan lemak, pemanis, atau gula—dan tentunya tanpa penurunan energi. Campurkan atau taburkan untuk meningkatkan dan menyeimbangkan nutrisi harian Anda, di rumah atau saat sibuk.

MANFAAT

- Mengisi kesenjangan nutrisi Anda dengan mikronutrien
- Dibuat dari makanan utuh, protein kedelai lengkap, dan herbal China yang ampuh
- Sarat dengan bioflavonoid alami, antioksidan, asam amino, dan fitokimia
- Tanpa bahan kimia, pengawet, atau tambahan pemanis, gula, dan lemak
- Rendah kalori, lemak, dan kolesterol
- Dapat dinikmati sebagai minuman, makanan, atau suplemen



1 kotak isi 10 kantong (@15 g)
#1004517

BAHAN UTAMA

UBI CHINA

Juga dikenal sebagai pohon anggur kayu manis, ubi China memberi energi dan mendukung organ tubuh Anda.

KACANG FOX

Biji-bijian yang menyehatkan ini menyediakan protein, serat, dan antioksidan untuk membantu mencegah kerusakan akibat radikal bebas.

AKAR TERATAI

Sumber serat yang sangat baik ini menutrisi dengan perpaduan optimal dari vitamin, mineral, serat, dan fitonutrien sekaligus memperlambat pencernaan, sehingga Anda merasa kenyang lebih lama.

PROTEIN KEDELAI

Berasal dari kedelai, protein kedelai dipenuhi dengan sembilan asam amino penting, omega-3, dan isoflavin.

TANYA JAWAB

T: Kapan waktu terbaik untuk menikmati NuPlus®?

J: Kapan saja. Dengan kalori, lemak, dan kolesterol yang rendah, NuPlus® mengisi kesenjangan nutrisi sebagai camilan yang cerdas, minuman, atau makanan saat sibuk.

T: Bagaimana saya bisa menikmati NuPlus® dengan sebaik-baiknya?

J: Campur dengan 6-8 fl.oz (180 mL-240 mL) air, jus, atau minuman Sunrider® seperti VitaFruit® atau Fortune Delight®. Taburkan di atas sereal atau oatmeal, tambahkan ke smoothie, atau bahkan makan langsung dari kemasannya. Semua terserah Anda!



Formulasi dari Keahlian Pemilik



Sertifikat Kosher



Swa Manufaktur di AS



Sertifikat Halal



Dibuat dengan Bahan Alami



Sertifikat NSF

CARA PENYAJIAN

Campurkan 1 sachet NuPlus ke dalam 180 mL-240 mL air.

KOMPOSISI

Coix lachryma-jobi	3,3000 g
Glycine max semen	3,0000 g
Dioscorea japonica rhizoma	1,9500 g
Euryale ferox	0,7500 g
Nelumbo-nucifera semen	0,7500 g
Nelumbo-nucifera rhizoma	0,7500 g
Lilium brownii tuber	0,7500 g
Phaseolus lunatus semen	0,7500 g
Phaseolus vulgaris (White bean)	0,7500 g
Phaseolus vulgaris (Red bean)	0,7500 g
Phaseolus vulgaris (Black bean)	0,7500 g
Imperata cylindrica radix	0,7500 g



MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.